



Société historique de Montréal
info@societehistoriquedemontreal.org
www.societehistoriquedemontreal.org

Montréal, le 20 mars 2020,

Chers membres,

La Société historique de Montréal a fermé ses bureaux de la Place Jacques-Cartier en début de semaine pour se conformer et appuyer les directives de la santé publique du Québec.

Toutes nos activités sont suspendues jusqu'à nouvel ordre. Dans l'intervalle, nous allons miser sur le web et les médias sociaux pour tenir certains événements.

Voici les décisions prises récemment par votre conseil d'administration :

- Ce lundi 23 mars, un événement soulignant le lancement de la revue Montréal en tête aura lieu sur le web. Les indications se retrouvent dans cette infolettre.
- Le conseil d'administration du 1er avril se tiendra en visioconférence.
- La conférence que je dois donner, à titre de chef des Archives de la Ville de Montréal, sur les archives de Jean Drapeau aura lieu en visioconférence.
- Nous espérons que la conférence du 15 avril se tiendra aussi virtuellement.
- Le repas soulignant l'anniversaire de Montréal qui devait se tenir le 16 mai prochain à la Société Saint-Jean-Baptiste est annulé.
- En ce qui concerne l'Assemblée Générale du 6 juin, le conseil d'administration prendra une décision lors de sa rencontre virtuelle du 1^{er} avril.

Pour ceux qui ne l'ont pas encore fait, nous vous invitons à renouveler votre adhésion à Société historique de Montréal.

Chers membres, nous espérons que vous suivez les consignes gouvernementales pour demeurer en santé et en sécurité. Nous souhaitons vous revoir bientôt.

Votre président

Mario Robert